
COMPTE RENDU DU CONSEIL D'ADMINISTRATION 
DE L'ENSIAME 

Du Mardi 7 Décembre 2005 

Monsieur MERLIER, Président du Conseil d'Administration, accueille les membres du Conseil et ouvre la séance. 
Monsieur DELEBARRE accueille et énonce la liste des personnalités excusées et ayant donné un pouvoir. 

Monsieur MERLIER propose ensuite d'aborder les différents points mis à l'ordre du jour. 

1 -APPROBATION DU COMPTE RENDU DU CONSEIL D'ADMINISTRATION DU 20 OCTOBRE 2005 

Deux modifications sont à apporter : remplacer M Verheyde par M Dubar dans le paragraphe 4 et AE ISIV par Al ISV dans le 8. 
Le compte-rendu est alors voté à l'unanimité. 

2-DBM 

Trois DBM sont présentées : 
Une première DBM de rattachement d'un montant de 21 2230 €, elle financera le paiement des cours complémentaires en formation 
initiale et les taxes sur salaire. 
Une seconde de transfert d'un montant de 38 790 €afin d'ajuster le budget pour terminer l'année 
Et enfin une DBM de rattachement de 5 045, 92 € sur l'unité budgétaire 914(actions commerciales) 

Les trois DBM sont approuvées à l'unanimité. 

3 - ARBORESCENCE NABUCO et BUDGET 2006 

L'arborescence 2006 comporte 5 CR (ISIV, MAST, ENSI, DIR, IMECA) et des destinations imposées par la LOLF. 
Chaque CR comporte un ou plusieurs CR feuille. 

budget initial 2006 : 

-----• recettes 2 313 255 € 
investissement 444 113 € 
fonctionnement : 1 868 142 € 

-----• dépenses 2 313 255 € 
investissement : 382 490 € 
personnel : 903 552 € 
fonctionnement : 1 026 213 € 

Vote à l'unanimité 

4 - SUBVENTION ASSOCIATION NUIT ENSIAME 

Une subvention d'un montant de 1 400 € est votée à l'unanimité. 

5- AE ISIV 

Une subvention annuelle d'un montant de 9 000 € votée au Conseil de gestion de l'TII-ISIV est soumis au vote. 

Approbation à l'unanimité. 
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6 - Election Directeur filière Mécanique-Energétique 

Nachida Bourabaa a été élue par le conseil de filière en remplacement de Yves Gallo. 

Son élection est validée à l'unanimité par le Conseil d'Administration. 

7- Intervenants vacataires 

Julie Beugin et Etienne Lorriaux sont retirés de la liste. 

La liste est votée à l'unanimité. 

8 - Informations 

G. Pailloux présente le budget 2005 du BOE. Au prochain conseil, un bilan financier de chaque club sera présenté. 

F Lauro présente le projet d'école INTERFACES. 

· 'ordre du jour étant épuisé Monsieur MERU ER lève la séance et remercie les membres du conseil de leur participation. 

Etaient présents : 

Collège A: Madame HARMAND, Messieurs DEN EUX, DUBAR, LOSLEVER 
Collège B : Melle SADAUNE, Madame MAQUIGHEN, Messieurs BERGER, BUECHE, DEQUIDT, MENET 

Collège IATOSS: Monsieur ANCEAU 

Collège des personnalités extérieures : 
Madame HOUSSIER, Monsieur IOOS 
Monsieur MERLIER 
Messieurs CUMINAL, NICOLAS 
Monsieur DELPLACE 

Invités au Conseil : 
Mademoiselle BOURABAA 
Messieurs DELEBARRE, LAURO, PAILLOUX, TRENTESAUX, VERHEYDE 

vnt donné pouvoir : 

M. MALVACHE à Mme HOUSSIER 

M. DAVID à M. MERLIER 
M. GROS à M. MERU ER 
M. TELLE à M. NICOLAS 
M. WAUTERS à M. CUMINAL 

M. DEN EUX à M. LOSLEVER 
M. MILLOT à M. LOSLEVER 
M. ROUVAEN à Mme HARMAND 

Melle SADAUNE à M. MENET 

Etaient excusés : 

Mesdames MAIRESSE, SADAUNE, Messieurs COUTELLIER, DAVID, DENEUX, DESPRES, DUMEAU, GROS, MALVACHE, MILLOT, TELLE, 
WAUTERS 
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